

橋北中だより

BRIDGE ~あの橋をわたるとき~

『学校通信』

No. 3

令和6年5月27日

Small school, Big chance!



橋北中 HP

多くの経験こそ最上の学び！

つながる力

自分の考えや気持ちを他人に伝えて、協力する力

みつめる力

自分のよさに気づき、社会の一員としての自分らしい生き方を考える力

うごく・いかす力

課題を発見・分析し、計画的に解決する力

めざす力

自分の将来を切り拓いていく力

今月は各学年とも様々な行事を経験し、子どもたちはその中から多くの学びを得ることができました。本校のキャリア教育では、将来に向けてつきたい力を「**4つの力**」として示しています。この力は、キャリア学習の時間だけでなく、学校のあらゆる活動、家庭生活を含めたすべての活動の中で身に付けることができます。今月に実施した1年生の自然教室、2年生の職業体験学習、3年生においては修学旅行と、

それぞれがこの**社会的・職業的自立に向けて必要な4つの力**を身に着けることを意識しての取り組みでした。子どもたちそれぞれはもちろん、学年集団として、そして橋北中学校として大きく成長できたこの5月。これからますます未来を生きていく人間として、そして将来の夢の実現に向けて、橋北中の子どもたちが多くの体験を通じ、どういった成長を見せてくれるのが楽しみです。

1年生自然教室5/1(水)～2(木)

四日市市少年自然の家

入学してまだ1か月も経たないうちに実施した1年生自然教室。1日目はウォークラリーに藍染体験、そしてキャンドルセレモニー。2日目には野外炊飯にカヤック体験と、これだけ内容の濃いプログラムをしっかりとこなしていけるのも、橋北中学校の1年生ならではです。すでにしっかりとした絆でつながれている26名は、この二日間、その活動の様子を多くの方に褒めていただき、子どもたちだけでなく、その場に一緒にいることのできた私自身も大きく自己肯定感が高められました。



3年生 修学旅行5/15(水)～17(金)



大いに学び、大いに楽しんだ今年の修学旅行。とにかくみんな、歩きに歩いた三日間でした。また、橋北中学校ならではの内容の濃いプログラムでもありました。特に2日目に本校卒業生(1994年3月卒)で人事院にお勤めの村山大介さんのお話を、「花の都東京」の、ましてや「人事院」という場所で聞かせていただけたのは、生徒たちにとって何よりのキャリア学習であったし、



生涯の思い出となったはずです。ご自身の紹介から始まり、「人事院」とその役割について、わかりやすく説明していただいた後、村山さんを含めた橋北中学校の卒業生が、世界や日本各地で活躍されているということや、今でも橋北中学校の同級生は「一生の宝」として交流が

続いているといったお話も聞かせていただきました。この子たちが卒業してから同じように「生涯の友」となれるよう。これから残りの中学校生活を大切に過ごして行ってほしいものです。



2年生職業体験学習5/22(水)～24(金)



お世話になった各事業所、各校園の皆さま。本当にありがとうございました。

そして、3日間のぼり旗を目印に足を運んでいただき、子どもたちに応援や励ましの声をかけていただいた保護者や地域の皆さま、ありがとうございました。子どもたちにとって大きな力になったことと思います。

さぼーと整体整骨院 様 在宅介護支援センター橋北楽々館在宅介護支援センター 様
 株式会社林鐵工所 様 (株)各治 様 橋北学童保育所ニコニコ学童 様 パン屋ロキ 様
 橋北こども園 様 四日市市立橋北小学校 様 東邦地水株式会社 様
 百五銀行 川原町支店 様 四日市市浜一色郵便局 様 四日市市消防本部 中消防署 様
 ヒネモスベイク&デリ 様 "株式会社コスジャパンファミリーレストラン コス 様" mof.dog design 様
 ファミリーマート 四日市高浜町店 様 ベースボールショップクーパーズ 様 ヘア&メイクミニタウン 様

